

NOTA DE PRENSA

La AEC reconoce a Grupo Bosch en España en el XIX Congreso de Calidad en la Automoción

Madrid, 21 de Octubre de 2014. – La Asociación Española para la Calidad (AEC) ha reconocido a Grupo Bosch en España como Empresa Honorífica del *Comité AEC Automoción*, y a Antonio Muñoz como Miembro Honorífico del Comité, en el *XIX Congreso de Calidad en la Automoción*, que ha tenido lugar en Vigo. El evento, que ha reunido a más de 200 personas, entre ellas máximos representantes de la Administración Pública y la empresa privada del sector, ha convertido a la ciudad gallega en la capital española de la automoción. El elevado apoyo y representación institucional confirman el peso del *Congreso* anual organizado por el *Comité AEC Automoción*.

“Es una enorme satisfacción distinguir cada año a alguna persona u organización que haya tenido un papel relevante a la hora de potenciar la calidad en España en este sector”, afirma Miguel Udaondo, Presidente de la AEC. “Y en este caso, Grupo Bosch y Antonio Muñoz son más que merecedores de un reconocimiento que se otorga en un evento en el que altos representantes de la Administración local, regional y nacional y de la empresa privada, han confirmado a España como un auténtico referente en el campo de la automoción, gracias a los elevados estándares de calidad del proceso productivo”.

Larga trayectoria

Los dos reconocimientos que tuvieron lugar durante la celebración del *XIX Congreso de Calidad en la Automoción*, suponen un agradecimiento del *Comité AEC Automoción*, organizador del evento, por el apoyo demostrado durante una larga trayectoria. En la Edición de 2014, la AEC ha querido hacer público su reconocimiento a Grupo Bosch y Antonio Muñoz, ex Subdirector General de Calidad y Seguridad Industrial del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, que mantienen una estrecha relación con la Asociación Española de la Calidad.

“Para la empresa Bosch es un orgullo recibir esta distinción”, afirma Frank Seidel, Presidente del Grupo Bosch para España y Portugal. “Como en nuestra empresa la calidad tiene una altísima importancia, la colaboración con la Asociación Española para la Calidad es muy relevante. Colaboramos con el Comité de Automoción desde casi los inicios y siempre ha sido una fuente de inspiración y encuentro con otras empresas del sector en temas de Calidad”.

Por su parte, Yann Martin, Director del Centro de Vigo de PSA Citroën, empresa colaboradora del encuentro, ha manifestado que *“Vigo ha desarrollado a lo largo de casi 60 años una sólida cultura industrial en el ámbito de la automoción. Más de cien empresas, en las que trabajan 20.000 personas, configuran hoy un sector altamente competitivo y fuertemente comprometido*

con la mejora constante, que impulsa también la transferencia de conocimiento y el desarrollo en otros sectores empresariales”.

La XIX Edición del Congreso de Calidad en la Automoción de la AEC ha contado con el patrocinio de AENOR, Airbus Group, Aitex, Android, Asenta, Autoneum, Benteler, Bosch, Bridgestone, BSI, Bureau Veritas, Carl Zeiss Iberia, Denso, Faurecia, Fico Mirrors, Formel D, Gefco, Gestamp, General Motors/Opel, Grupo Antolín, Grupo Copo, Grupo Maviva, Industrias Deltavigo, Iveco, Lear, Mercedes, PSA Madrid, PSA Vigo, Renault Consulting, Saint Gobain, Seat, SGE, Treves Vigo, Trigo y Viza Automoción.

Sobre la AEC

La Asociación Española para la Calidad (AEC) es una entidad privada sin ánimo de lucro fundada en 1961, cuya misión es defender e impulsar la Calidad como motor del desarrollo de las personas, la competitividad de las organizaciones y la mejora de la sociedad. La AEC también es referencia en el conocimiento, difusión, desarrollo profesional y espacios de relación.

Si necesitas más información sobre **Calidad, Innovación, Responsabilidad Social, Prevención de Riesgos Laborales, Medio Ambiente y Experiencia de Cliente, en los cuales la AEC es referente, estaremos encantados de ayudarte.*

Además, no dudes en visitar nuestra web: www.aec.es